



28.06.2014 Beim vereinsinternen Turnier trafen erstmals alle D-Junioren der Saison 2014/15 aufeinander.

Obwohl noch elf Spieler vom Gesamtaufgebot fehlten, wurde es für die drei Teams ein gutes Turnier. Da es weniger um den Sieg als ums Kennenlernen der Spieler, Trainer und Eltern ging, blieb genug Zeit sich einen Überblick zu verschaffen. Dieser viel eher positiv aus, weil sich alle drei Teams ordentlich ins Zeug legten. Am Ende konnte man nicht nur aus sportlicher Sicht zufrieden sein.



